

学校法人 追手門学院

プレスリリース No.06 (OTEMONVIEW No.32) 2021年5月6日配信

URL: http://www.otemon.ac.ip/

ニュースを教育・研究の視点から発信する OTEMON VIEW

「火ノ玉ジャパン」それはボッチャ。 パラリンピック種目の健康スポーツの魅力とは

追手門学院が OTEMON VIEW を開設

学校法人追手門学院(大阪市中央区、理事 長:川原俊明)は大学公式 HP に特設サイト 「OTEMON VIEW」 を開設しています。

https://newsmedia.otemon.ac.ip/

OTEMON VIEWとは

「ニュースの面白さは、見方次第。」をコ ンセプトに、日々移り変わる世の中の出来事 を、追手門学院大学の教員らが教育・研究成 果など専門的知見に基づいて読み解きます。

人気の記事 ヽょく読まれている記事!ノ



「大学広報」がNHKドラマ化。 「ほぼ神崎真」が見た「大学広 報」とは。

OTEMON VIEW編集部



2020.08.03 「シン・エヴァンゲリオン劇場 版」公開へ。精神科医研究者が考 察!エヴァは悩める若者の象徴

OTEMON VIEW編集部



2020.06.15

【前編】コロナ離婚急増!?シン グルマザーの行き先は?人気の母 子シェアハウスとは?

OTFMON VIFW編集部



世界のトップ大学へ進学者を輩出 した秘訣は「探究」にあり。立役 者が語る探究学習の先にあるもの

OTEMON VIEW編集部

OTEMON VIEW 人気記事ランキング

ニュースを教育・研究の視点から

パラリンピックの正式種目で、日本代表チ ームは『火ノ玉ジャパン』とも呼ばれる「ボ ッチャ」。いま、老若男女誰もが楽しめるス ポーツとしても人気が高まっています。

今回はそんなボッチャの特徴や魅力、地域 コミュニティにおける可能性、パラリンピッ クの見どころまで幅広く取り上げます。

スポーツによる地域連携の実践的研究に取 り組み、実際に地域の方々が参加できる「追 手門学院大学 ボッチャ健康サークル」を毎 月開催している社会学部の松井健 教授の解 説です。

(以下は主なポイント)

誰もが楽しめるスポーツ「ボッチャ」とは?

- ○ボッチャの始まりと歴史
- ○ボッチャのルールと進め方
- ○ボッチャの魅力

ボッチャ日本代表「火の玉ジャパン」の活躍に期待

- ○年々高まりを見せる、日本のボッチャのレベル
- ○ボッチャの見どころ
- ○若手選手にも期待!注目の選手

生涯スポーツ、地域活性化など「ボッチャ」の可能性

○地域コミュニティにもたらす役割

記事本体:https://newsmedia.otemon.ac.jp/1736/



追手門学院大学ボッチャ健康サークルの活動風景

この資料の配付先:大阪科学・大学記者クラブ、北摂記者クラブ等

【発行元】

追手門学院 広報課 TEL: 072-641-9590 谷ノ内・仲西